
Compte rendu de la réunion du conseil municipal du 16 juillet 2014 

 

L’An Deux Mille quatorze, le seize juillet  à 20h30, le Conseil Municipal s’est réuni  sous la 
présidence de Mr BLANC Jean-Claude, Maire. 
 

Présents : Boncourre Thierry, ARAUJO Eric, COULOMB Stéphanie, DUPRAT Serge, MAZIERES 
Claude, BLANC Jean-Claude, DARBAS Arlette, SISTAC Patricia 
 
Pouvoirs : FORMOSA Mathieu a donné pouvoir à Claude MAZIERES 
                  HONNONS Valérie  a donné pouvoir à Stéphanie COULOMB 
 
Excusé : BONIFAS Philippe 
 
Secrétaire de séance : Arlette DARBAS 
 
 
Mme LOUBIERES Nathalie, secrétaire de Mairie, était présente. 
 

1 Délibération sur la réponse de la préemption des parcelles C 80 et C 81 

Monsieur le Maire rappelle que la commune a préempté sur les parcelles C 80 et C 81 
appartenant à Mr MAROCCO Nicolas au prix de 13 000 €. A ce jour, Monsieur 
MAROCCO Nicolas n’a toujours pas répondu à notre offre. 

Le conseil décide de maintenir sa préemption sur les parcelles C 80 et C 81 au prix de 

13 000 €. 

 
2 Délibération sur la réponse de la préemption des parcelles C 49 et C 422 

Monsieur le maire donne lecture du courrier de Nathalie BOYREAU (représentante de 
Mme PERRIN) proposant un prix de 25 000 € + 2 500 € de frais de négociation. Le 
conseil décide d’accepter l’offre de Nathalie Boyreau pour la vente des parcelles C 49 
et C 422 de Mme PERRIN au prix de 25 000 € + 2500 € de frais de vente. 
 

     3  Délibération sur la modification des statuts du SMIVOM de la Mouillonne 
 
Monsieur le maire donne lecture de la modification des statuts du SMIVOM de la 

Mouillonne concernant le nombre de représentants  par commune. Vote à l’unanimité. 
 

4  Délibération sur la modification des statuts du SIVU Lèze Ariège 

Vote à l’unanimité pour le changement de l’adresse du siège. 
 

5 Délibération sur le choix de l'entreprise pour l'alarme de la salle des fêtes 

Monsieur le Maire donne la parole à Mr Claude MAZIERES. Trois devis ont été 
effectués dans des entreprises différentes. Deux  entreprises proposées du type radio 
et  une entreprise du type un filaire. Il existe plus de fiabilité pour la filaire. 



Les trois devis présentent des différences du nombre de capteurs. Transfert d’appel 
dès que l’alarme se déclenche pour les 3. Deux sirènes pour tous les 3 intérieures et 
extérieures.  
Sur les 3 devis, proposition de la société AEP par rapport à la qualité du matériel. 
Toutes les ouvertures seront protégées. Après discussion, le conseil retient l’Entreprise 
AEP pour un montant de 4 079 € HT et  4 894.80 €TTC. 
 

6 Délibération sur le litige Mr et Mme Vivian 

 
Proposition de Mr Le Maire de faire géométrer la parcelle appartenant à la commune 
afin de régulariser ce litige. Accepté à l’unanimité. 
 

7 Délibération sur le choix de l'ordinateur portable, vidéoprojecteur et ordinateur du 

secrétariat 

 
Présentation par Arlette DARBAS pour : 
Vidéoprojecteur : 6000 heures de vie des lampes 
- Berger Levrault : 584.90 € HT 
- Lyréco : 308 € HT 
 
Ordinateur portable et ordinateur secrétariat : 
Berger Levrault : 699 € -5 % HT pour l’ordinateur portable 699 € - 5 % l’ordinateur du 

secrétariat.. Fournisseur actuel pour l’ancien ordinateur et le logiciel comptabilité. 
Monsieur le maire désigne Arlette Darbas pour finaliser le devis chez Berger Levrault 

avec la remise de 5%. Vote à l’unanimité pour retenir Berger Levrault pour les 
ordinateurs et Lyréco pour le vidéoprojecteur. 

 
8 Désignation d'un correspondant sécurité routière 

BLANC Jean-Claude 
 

9 Questions diverses 

 
- Architecte DEGREZ  ET LITRAN : Lecture du mail concernant quelques précisions sur 

la demande d’urbanisme pour la rénovation du hangar rue de la poste. Destination  finale : 
salle de réunion et peut être  (à voir plus tard) petite salle de location éventuelle pour les 
habitants qui souhaitent faire une réunion de famille par exemple. L’escalier sera fermé en 
bas. Seule la salle sera  accessible. Mr BONCOURRE se propose de faire une ébauche de plan 
pour plus d’éclaircissement à l’architecte. 

- Dégâts d’orage de juin : devis en attente établi par Mr GALY LAYBAX : Ensuite les 
devis seront soumis au SMIVOM pour vote. Devis VEOLIA pour déboucher la buse 
côté Mr et Mme NEBLE. Réclamation de Mme CANCELS, Mr VIDAL et Mr IBANEZ. 
Etude du cabinet 2AU qui  a démontré que tout est normal. Rencontre prévue avec 
Mr VIDAL, Mme BOUDIN   fin août/début septembre. 

- Intervention du CCAS auprès de Mme DUPUY et Mme Jean-Marie.  



Une fiche d’intervention a été crée pour suivre les interventions et les comptabiliser. 
Elles sont disponibles à la mairie et sont remplies par les demandeurs et les intervenants. 

- Intervention du chantier d’insertion du ruisseau RAUZE jusqu’à la fontaine FON DEL 
BUC. Le bois sera distribué aux personnes nécessiteuses de la commune.  

- Mr MAZIERES :  

Intervention d’ASMOSUD pour la hotte de la salle des fêtes.  

Réunion CCVA de l’emploi : Fiches en cours d’élaboration pour les 
demandeurs d’emploi. Travail en partenariat avec Pôle Emploi.  

La barrière de la place a été refaite.  

La fontaine de la place du château a été réparée. 

- Mr DUPRAT : FÊTE LOCALE : Les conseillers seront-ils présents pour servir le 
cassoulet. Monsieur le maire souhaite la présence des élus pour servir le cassoulet mais 
aussi les autres soirs. 

- Mr BONCOURRE : Lotissement Saint Sernin : Vu avec le lotisseur : proposition de 
collaborer entre arbres et paysages d’autan et les propriétaires pour planter un arbre de 
type de haie. Sur chaque parcelle. Sur l’espace vert, il a été proposé de planter des arbres 
fruitiers.  

Pays du sud toulousain : Mr BONCOURRE a été élu par la CCVA ; intégration de la 
commission urbanisme. Mise en place d’un comité pilotage ADS (Suppression de la DDT au 
1er juillet 2015 et c’est le pays du sud toulousain qui gérera l’urbanisme). 

- Arlette DARBAS : Contact ATD qui a vu le blog et normalement le site internet 
devrait voir le jour avant 2015. Livret d’information : terminé et attente validation du conseil 
pour l’impression. Distribution prévue pour septembre 2014. 

 

Séance levée à 22h30 

 

Fait et délibéré aux registres des signatures 

 


